
～みんなの感想から～校外学習を振り返って

僕はすごく楽しかったし、勉強になりました。生徒実行委員長として

みんなを引っぱりまとめられたと思います。

当日の最初は、全然よくなかったけど、みんなそこからの意識はよ

かったと思います。また、本村先生が言っていた「終わりよければす

べてよし」の言葉通りだと思いました。

班別行動では、インタビューで聞いた話は、古代の歴史や社会につ

ながっていて、とても興味深かったです。天文科学館では６月のオス

スメの星は木星で淡路島の方に見える明るい星だということや、星座

▲実行委員長の大役ありがとう！は北斗七星や夏の大三角形 さそり座が見ごろだと教えてもらいまし、

た。みんなも見てみて下さい。

最後の大縄大会では八の字跳びで５組は３人跳び、１組は１～２人跳びだったので、そこで差

１組 　ができたと思いました。７月の大縄大会は絶対に優勝だ！

今回の第１回目の校外学習は、阪神淡路大震災や明石焼きのことを主に調べました。最初、計

画を立てるときなどは、あまりしゃべったことがない人とも班になり、少し不安でしたが、みん

なで計画などを立てたり、しゃべったりするとおもしろくてすぐ仲良くなれたので 「楽しく校、

外学習ができそう 」と思い、安心しました。。

インタビューで僕は少し緊張しました。インタビューをしていて話すのが早かったので、メモ

をとるのに苦労しました。でも、震災のこともすごく知れたので、プレゼンシート作りもうまく

できそうです。最後の木村屋さんでは、インタビューもさせて下さいましたし、明石焼きをくだ

さったのでよかったです。とてもおいしかったです。楽しい校外学習でした。

２組 　

校外学習の取り組みは、班のみんなと一致団結してできていたのでよかったと思いました。当

日は遅刻した人がいたけど、私はしなかったし、忘れ物もしなかったので、初めての校外学習な

のでよかったと思います。市役所では初めて市議会を見られていい経験だったし、議会はこんな

雰囲気なんだなと思いました。分大さんでは、なぜ「分大」という名前なのかや、作っている時

の気持ちや売れている商品、羊羹の「羊」の字がなぜ羊なのかも教えてくださってとても楽しか

ったです。分大さんに行った人たちで記念撮影をさせて頂きました。しかし、分大さんでの時間

が多すぎて、予定していて行けなかった場所があり残念でした。

大縄跳びでは他のクラスがたくさん跳べていたのでびっくりしました。私たちは優勝も何もで
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きなかったけど、楽しかったです。初めての練習より２回も多く跳べたし、男子もいつもより跳

、 。 、べていてよかったので 私的には満足です 八の字でも私と有福さんは二人で一緒に跳べたので

すごく楽しかったです。

帰りも２列で歩けていたし、最後まで交通事故などもなかったのでよかったと思ったし、最初

３組 　の校外学習は成功したと思います。

今日こうして行けたのはみんなの努力があったからだと思います。終わってみると良い班

だと思いました。僕は、最初の係決めで話し合った時に行動計画係になりました。係決めを

する前に先生が 「行動計画と学習記録係は大事やで」と言っていました。だから行動計画、

になった時はできるかすごく不安でした。けれど係別会などを通し、少しずつ不安が無くな

っていきました。班の計画を立てる時、あまり分からなくて班長などに任せっきりでした。

本番はその計画を頭に入れ働きました。あまり仕事をちゃんとやったとは言えないけれど、

僕なりには頑張りました。校外学習も終わり仕事がなくなりましたが、今度はポスター作り

をやっていき、少しでも役に立てたらと頑張ろうと今日思いました。

４組 　
明石の歴史についてしっかり学ぶことができたのでと

てもよかった。班員との友情もより深めることができま

した。交通ルールを守って目的地にもスムーズに行けた

のですばらしかった。

緒方くんが地図を見ながら道を探してくれてとても助

かった。それぞれの班の役割もしっかりできていてよか

った。インタビューでは礼儀を守って、失礼なことがな

いようにできた。班の中で団結ができていた。

そして大縄跳びはとてもすばらしい結果になった。練

、 。 、習の時から みんな気合いが入っていてよかった 失敗してしまった人にアドバイスをしていて

とてもいいクラスだなぁと思った。みんなの気合いで良い結果になったと思う。このクラスの団

結力はすごいと思う。みんなはもっと団結力があると思っているので、これからも高めていきた

い。

、 。誰も事故や事件にならなかったし 班やクラスの人との団結力が高まったのでとてもよかった

５組 　

最後に…。

校外学習の実行委員さんです

行事が無事終わるためには誰かが

中心になって企画したり、運営した

りして進めてくれなければなりませ

ん。放課後や昼休みも何度も集まっ

てみんなのために頑張ってくれまし

た。人一倍大変なこともあったと思

います。ありがとう！！


